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2024.12.20(金)西城自治振興区だより
Vol.150

TEL/FAX:0824-82-2175

e-mail:saijyo.jichi@gmail.com

広島県庄原市西城町大佐734〶729-5722  

✽こちらから

お入りください

西城町観光協会とタイアップした

情報サイトです

地域の情報などを発信します

ヒバゴンのまち

西城町

自然豊かな広島

県庄原市西城町

の様々な情報を

お届けします♫

西城まちづくり便

ヒバゴンの町西城

西城まちづくり便制

作

中

こんにちは。私は西城自治振興センターで地

域貢献活動をしている管です。私は今回でこの

「まちづくり便」に記事を書くのは最後となります

ので、これまでの感想を書こうと思います。

本日まで、西城自治振興区で地域貢献活動を

行い、イベントを開催した後、何が良かったか、

次はどこを改善したら良いのか等、話合いの中

記 西城自治振興区 管

私が記事を書いている場面

西城自治振興センター

で振り返ることが大切だと分かりました。そして、取材では、どうやったら取材した

方の思いを簡潔に伝えられるのか、など普段考えないことを考えることができたの
で、まだ私に足りない事や、これから生活していくう

えで気を付けることをみつけだす事が出来ました。

ですので、ここで活動して良かったなと思いました。

最後になりましたが、いつも私の記事を読んで下

さりありがとうございました。

活動が終わっても地域の皆様に貢献できるよう頑

張ります。

地域貢献活動の感想

11月7日（木）東城中央運動公園で開催
されました。庄原市の自治振興区から団体
戦は15チーム、個人戦は112人で競技を行
いました。西城自治振興区からは抽選会で
選出の五日市公盛会が主なメンバーで出
場しました。入賞はなりませんでしたが、紅
葉の始まった景色の中でプレーを行い、親
睦と交流を深めました。
出場者のみなさんお疲れ様でした。

綿屋光美さん

國司治市さん
五日市公盛会

会長 板本安功さん

第3回 庄原市自治振興区連合会グラウンド・ゴルフ大会

吉野秀和さん

伊藤茂（中野1区）さん

赤浦清子さん

山口トヨコさん

令和6年12月28日（土）から

パソコン教室

西城自治振興センター

年末年始休館のおしらせ

令和7年1月5日（日）まで
本年も大変お世話になりました

よいお年をお迎えください！

12月27日（金）
1月10日（金）
いずれも13：30～

※都合により変更に

なることがあります

講師：宮原賢治さん

子ども写真教室

11月10日に沿線秘境駅を巡る！JR芸備線を応援と題してマラニック大会が行われました。
比婆山駅は、ロングコース69.2km90名（内、落合駅～比婆山駅(ショートカット）まで芸備線乗車13名）・
ショートコース15.6km１80名（内、比婆山駅～備後西城駅(ショートカット）まで芸備線乗車47名）で唯一2コー
スのエイドステーション（休憩地点）となる為、比婆山駅周辺の方々を中心に住民13名のスタッフとエイド責任
者2名で運営しました。
午前11時から田盛商店に貸して頂いた駐車場にエイドステーションを設置し、提供するメインの食材は、は
ぶそう茶と菓子司処「大国堂」から頂いたヒバゴンのたまご、企画運営業者からのスポーツドリンク、麦茶、水、
コーラを準備し選手の到着を待ちました。
ショートコースの選手が到着予想時間より約20分早く到着し、その後ショートコースの選手が来る中、ロング
コースのトップの選手も予定の時間より早く到着、ロングコースの2番目の選手は、ショートコースの選手が多く
混雑する中、約40分遅れで通過しました。
当エイドステーションに到着するショートコースの選手の内、比婆山駅から備後西城駅(ショートカット）まで乗
車予定で早く着いた人は乗車せずにゴールへ向かわれ、最終的には半数の選手は比婆山駅の事務室を改
装した集会所で休んで頂き、比婆山駅14時55分発の列車でゴールに向われました。
その後、ロングコースの最後の選手がエイドステーションを16時20分頃出発後、急いで撤収作業をして16時
50分頃解散しました。
最後に、スタッフの皆さん、ヒバゴンのたまごを提供して頂いた菓子司処「大国堂」様、ステーション会場とし
て駐車場を貸して頂いた田盛商店様、快く協力して頂きまして誠に有難う御座いました。

比婆山自治会 会長 田原宗人談

かわいいオバケの行進

10月31日(木）園児17名が仮装をして、こわーい笑顔で

町を明るくしました。おつかれさま！ありがとう！

比婆いざなみ街道マラニック大会第4回

西城自治振興区エイドステーション

はぶ草茶とヒバゴンのたまごを提供 午前6時半から準備 甘酒と梨を提供

かけそばを提供 おかわりで2、3杯食べる人も

レモンのはちみつ漬け、パイナップル、梅干しに飴

熊野神社にたどり着いたランナーを歓迎

八鳥自治会かけそば作り

西城自治振興区は４か所のエイドステーションを開設し、ランナーに笑顔と美味しさを提供しました

おなじみのヒバゴンのたまご

今年は、芸備線・木次線に乗って駅(備後落合駅・油木駅)周

辺の撮影をしました。写真撮影の他にも、切符の買い方や列車

の中でのマナー等も学びました。子ども達の個性がつまった写

真がたくさん撮れました。講師は、安原さんと藤川さん、引率の

友保さん。

②高原さんから、どぶろく作りの話しを聞きました。

10月26日（土）

①備後落合駅では、ボランティアガイドの

永橋さんから駅の話、蒸気機関車の汽笛

を聞いたりジオラマ・列車の撮影をしました。

③みんなでフォトコンテストへ応募する写真を選びタイトルをつけました。

①

②

③

11月17日(日）第12回西城フォトコンテスト表彰式が行われました。

西城紫水高生も受賞

最優秀賞宮下康子「黄金色の海で」

住民選考特別賞 細川純「荻野台に架かる

虹」、秋山優征「秋の夕暮れ」

子ども部門最優秀賞 鋳鍋佐江「異世界へ

レッツゴー」その他32作品が受賞しました。
西城自治振興センターで展示しました。ウイル西城で展示中です。

佳作・秀作を多くの人が観賞

〇夢公園前エイドステーション

・コーヒー（ホット） ・リンゴアップ

ルティー（ホット） ・カステラ（大国

堂）にリンゴのコンポートとリンゴ

ゼリーを合わせたスイーツ ・醤

油アイス

〇やませみ前エイドステーション

・そば ・コーヒーゼリー

比婆山自治会

比婆山自
治会

平子自治
会

神話の里
くまの自

治会

八鳥自治
会

センター玄関先のマメツゲ

今年も剪定していただきました

ありがとうございます

①

第12回西城フォトコンテスト受賞作品展
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平成17年11月にスタートされ、振興セン

ターの生涯学習の活動の一環として11月22

日（金）いい夫婦の日に400回を迎えること

が出来、約50人の仲間達とウイル西城のロ

ビーで古川由紀さん（83歳）を盛大に御祝

いすることが出来ました。

歌声ひろば400回記念を祝う！

あの重いアコーディオンを軽やかに弾かれその音(曲）に乗って、大き

な声で思いっきり歌える（声が出せる）唯一の場です。

私達は古川さんから笑顔と元気をもらってます。

駆けつけて下さった2組の仲間の人達にも感謝です。通りがかりの方

達も足を止めて参加してくださってました。とっても嬉しかったです。

これからも古川さんがお元気である事を願い、生涯現役で頑張って下

さる事を心より願い祈っています。それには陰で支えて下さってる奥様

の利恵様のお陰と思っています。古川さんあっての西城の歌声ひろば

は西城を明るく元気にして下さっています。本当にありがとうございます。

歌声ひろば 代表 坂本睦子談

11月16日（土）、西城自治振興センター2階大

集会室で「ドローンサッカーお披露目会」を開催

しました。この「お披露目会」は、令和６年度自治

振興区活動促進補助金交付制度を活用して購

入したドローンサッカー器械・器具を西城の住民

の方に披露し、ドローンサッカーを体験していた

だこうと企画したものです。10月には、主な器械・

器具が購入できたのを機に、振興センターでド

ドローンサッカーお披露目会

ローンを操作する機会を設けたり、自治会や県立大学庄原キャンパスに出向き、ドローンサッカーの体験会を実施したり

してスタッフの育成を図ってきました。

当日は、15名のスタッフで2階大集会室のドローンサッカーのゲージやドローンセットの設置、受付準備をすませ、来場

者をお待ちしました。受付開始の９時には６名の方が来られ、体験会スタートの10時には15名の方においでいただき、ド

ローンの操作の説明、練習をしてゲージの中で5対5のドローンサッカーを体験していただきました。終了の12時までに26

名の方が参加されました。5歳から70歳代の方に体験していただきました。練習で輪っかを通す方はたくさんいらっしゃい

ましたが、決められた場所にドローンを下すのが大変難しく、2名ぐらいの方が着陸させ大きな拍手が起きていました。

「難しいなあ」「うまく飛んだよ。上手！」「3回入ったよ」「面白かった」「また

やってみたい」等の声をいただきました。また、自治会でドローンを操作する場

を企画したいので器材の借用の申し込みする方もいらっしゃいました。

体験会終了後、スタッフ全員で反省会を行い、「輪っかの大きいものも準備し

たら、参加者の達成感も増えると思う」、「ゲージのデコレーションも工夫すると

より映えるのでは」等の感想・意見がだされ、「第2回ドローンサッカーin西城」

に活かしていきたいと思います。

西城自治振興区 副会長 吉浪謙三

11月3日（日）今年も、

爾比都売神社（木山神社）

から、中野地区・西城地区

の行列が八幡神社を目指

しました。

八幡神社秋祭り！
11月24日（日）参

加者20名で温泉と大

衆演劇を楽しみまし

た。

五町自治会

会長 田村富夫談
五町

自治
会

デイホームで世羅温泉

布あそび お人形さん 明賀裕子さんの作品で

す。西城自治振興センターのロビーに展示中です。かわ

いい人形たちが待っています。是非お越しください。

多くの皆さんに見ていただきたいの

で、いつでも声をかけてください
策
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西城小学校 消防車 救急車作品展

11月14日（木）開催

意見交換テーマ：子育て支援施策等 議員(敬称略）：近藤久子、

堀井秀昭、福山権二、藤木百合子、横路政之

西城小学校1、2、3年生の素晴らしい

作品を観賞されました

西城自治振興区から36名の参加

げん輝な里ひろば 収穫祭
コロナ禍明け2回目の収穫祭を11月24日（日）に開催しました。

大人76名子ども27名の参加でにぎやかに楽しい会になりました。

今年も杵つき餅をメインに30㎏のお米を多勢でつきあげました。

子ども達も重たい杵をふりあげ餅つき体験をし、初めて餅をつく

子どももたくさんいたようで、歓声が上がり楽しんでくれました。お

まちかねのお昼は雑煮と、きな粉、あずき。「おいしい～」と笑顔

で大満足でした。

中野1区自治会

また、子ども達は西城自治振興区が

準備したドローンサッカーを体験し、楽

しい時間を過ごしました。

皆さまのご協力でとっても楽しい収穫

祭が出来ました。感謝します。今後とも

どうぞよろしくお願いいたします。 中野1区自治会 会長 森本清美談

ゲームやおしゃべりを楽しむ中野1区のみなさん

絶品の雑煮、きな粉、あずき

ドローンサッカー体験会

五町自治会のみなさん

女性部のモルック大会

さんわむら自治会

11月12日（火）西

城自治振興センター

大集会室でさんわむ

ら女性部10名がモ

ルックを楽しみました。

久しぶりにみんなで

腹の底から笑いました。さんわむら女性部のみなさん

ドローンの操作を説明中

ドローンサッカーお披露目会に参加したみなさん

旧西城保育所の跡地利用について、公園にできたらと参加者から
積極的に思いが話されました。町中の一等地が保育所移転後に立
入禁止で使えない。子供が学校から帰ってきて自由に遊びに行くとこ
ろが今のところあまりない。子どもから高齢者まで集える場所になるこ
と。高齢者もできる運動器具があったりしてもいい。少しづつ整備して
行けばなどの意見がありました。公園は水夢の近くにあればとの意見
もありました。議員からは要望を後押ししていくが地域で意見をまとめ
ておくことが必要と話されました。また、子育て支援センターの利用日
を増やすことなど、およそ2時間、旧保育所の跡地利用について、
様々な意見が出されました。実現に向け、さらに多くの皆さんの意見
を聞き、前に進めていきましょう。

神祇当番の明神町愛好会のみなさん

庄原市議会 市民と語る会

歌声ひろばのみなさん

古川由紀さん（左）と花束を渡す田村会長


